
岡村院長の講義 

前回に続き、「乳がんの個別化治療２」と 

いうテーマでのお話でした。 

ホルモン療法や術後の放射線療法について

詳しく教えていただきました。 

 

 

 

 

 

山本栄養士の講義 

 

 

 

 

 

骨粗鬆症対策についてお話して下さい 

ました。 

食材はもちろん、レシピの紹介もあり 

皆さんは興味津々と聞いておられました。 

 

 
 

場所は今回初・大和高田市立病院放射線棟大会議室、参加者１５３名！！ 

過去最多の人数の方が来てくださいました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                          

                

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 2８年４月１５日 作成  大和高田市立病院 「さくらの会」の報告 

自由に書いていただいたご感想  
・ いろんなことを聞かせていただき，ほっとします  

・ ひとりではない，また頑張れると思いました 

・ 毎回充実した内容で，参加するのが楽しみ 

です。半年後も元気に参加したいです 

などなど 

※岡村院長先生・山本栄養士からの質問の返答についてはＨＰを  

ご覧ください。 

次回は平成 28年１０月２２日（土）です。 

たくさんのご参加お待ちしております。 

 

今回さくらの会に参加された方に 
アンケートに答えていただきました。 

さくらの会に参加され、また講義内容など、 

とてもよいと答えてくださった方がほとんどでした。 

 

☆今後、さくらの会に期待される内容・活動について 

医師の話  １１２名   薬剤師の話  ５１名 

看護師の話  ６７名   リハビリの話  ２２名 

栄養士の話  ７５名   茶話会 １６名 

補正下着の紹介 ３名    趣味の話 ７名 

患者さんの体験談  ３４名   コーラス ６名 

ボランティア活動 ５名   ヨガ ８名 

この他にも多くの

ご意見・ご感想を

いただきました。 

○補正下着やウィッグなどの業者さんに 

来ていただき、展示や相談にものって 

いただいています！ 

います。 

質問コーナー 
たくさんの質問をいただき、岡村院長・山本栄養士に答えて 

いただきました。時には笑いもあり、皆さんの疑問や不安の 

解消になりました。 

    

リハビリ体操 

大人数の中ではありましたが、みなさん譲

り合い、のびのびと笑顔で体操されていま

した♪ 

 

今回も有意義な会と 

なりました。 

ありがとうございました☺ 

 

 

 

 


